
 Regarding merger of Ethanol Mill withIndian Potash Limited and Dhara Sugar Mill 

 श्री वि�जय कुमार दूबे (कुशीनगर) :             धन्य�ाद सभापवि� महोदय । नेपाल और विबहार से लगा हमारा कुशीनगर के्षत्र
है,  जहां खे�ी-     विकसानी से जुडे़ लगभग 95              प्रवि�श� लोग विन�ास कर�े हैं । इन सभी विकसानों की आय का मुख्य

                      स्रो� गने्न की खे�ी पर विनभ-र है । पू�-��/ सरकारों के समय में गन्ना विकसानों के सामने �ो बहु� दुश्वारिरयां थीं । �े
                     एक साल गन्ना लगा�े थे और �ीन साल में भुग�ान पा�े थे । हमारे यशस्�ी माननीय मुख्यमंत्री जी के प्रयासों से
     गन्ना विकसानों की ये दुश्वारिरयां पूर्ण-�:                 समाप्� हो चुकी हैं । पेराई सत्र में ही उनको उनका भुग�ान मिमल जा�ा है ।
                     चूंविक हमारे लोक सभा के्षत्र में गन्ने की पैदा�ार बहु� ज्यादा हो�ी है और ये अपने गन्ने की पेराई के लिलए गोरखपुर

  के विपपराइच मिमल,                   महाराजगंज के गड़ौरा मिमल या विबहार में ले जाने को बाध्य हो�े हैं । मेरा आपके माध्यम से
                  माननीय कृविE मंत्री जी से आग्रह और सुझा� है विक हमारे यहां इंविHयन पोटाश लिलमिमटेH बड़ी कंसन- है। दूसरा, 

  ढाढ़ा शुगर मिमल,                    जो विबरला ग्रुप की बड़ी कंसन- है । इन दोनों मिमलों पर उन्होंने बहु� �ैयारी की है । अगर
               माननीय कृविE मंत्री जी का प्रोत्साहन मिमले �ो इसको एथनॉल मिमल से जोड़ दिदया जाए ।

 महोदय,                   आपके माध्यम से माननीय कृविE मंत्री जी से आग्रह है विक हमारे यहां लक्ष्मीगंज और कटकुइयां के बंद
        पडे़ चीनी मिमल के स्थल पर अगर पुराने कल-             पूजQ �ाली शुगर फैक्ट्री की मशीनरी को नया कर दिदया जाए �ो
          गन्ना विकसानों के लिलए बहु� सहायक होगा । धन्य�ाद ।


